



## Comunicado de la Conferencia Episcopal de Guatemala

*“...estén unidos en una misma mentalidad y en mismo juicio”*  
(1 Co 1,10)

Con ocasión de la publicación oficial de los resultados electorales por parte del Tribunal Supremo Electoral (TSE), los Obispos de Guatemala, conscientes de la importancia que tiene el fortalecimiento de la democracia en nuestro país, manifestamos nuestro reconocimiento y apoyo al excelente trabajo desarrollado por dicha entidad y por los más de 100,000 miembros de las mesas electorales que han permitido que la decisión popular manifestada en las urnas sea respetada. Agradecemos su dedicación y logros.

Confiamos en que el resto del proceso hasta la toma de posesión del gobierno electo sea regido por el principio de la búsqueda del bien común y pedimos al Señor que todos colaboremos en el mismo.

*Guatemala de la Asunción, octubre 31 de 2023.*

+Rodolfo Valenzuela Núñez  
Obispo de la Verapaz y  
Presidente de la CEG



+Antonio Calderón Cruz  
Obispo de Jutiapa  
Secretario General de la CEG

